

「こどもを囲んでみんな集まれ」アンケート集計表

回答 13 人（ 受講者 13 人中）

1. 開催は何でお知りになりましたか。（回答 12 名）

ア. コミセンだより	7 人
イ. 南山形コミセンのホームページ	0 人
ウ. 知人友人から聞いた	4 人
エ. その他（3B 体操の時 紹介された）	1 人

2. 内容はどうでしたか。（回答 13 名）

ア. 良かった	13 人
イ. 少し難しかった	
ウ. 難しかった	

3. 子育て世代向け講座開催にあたり、参加しやすい環境づくり（専門の保育士対応等）を心がけております。その他アイデア（要望）等あればお書き下さい。

- ・子供と一緒に参加できるイベントはうれしいです。おかし作りの他、フラワーアレンジや作りものの教室を今後も希望します。（クリスマスケーキ作りしたいです。）
- ・ぜひ、託児付きの講座を継続して欲しいです。小さい子ども食べられるお菓子だと、なおうれしいです。
- ・子育て世代向け講座があれば、また参加したいです。たくさん開催してほしいです。
- ・子供も一緒に作れるので楽しかったです。引き続き行事に参加したい気持ちです。
- ・子育てサロンと一緒にやれば、子供をみてもらいながら、お母さんたちが安心してできるのかな。
- ・若いお母さん達も参加できて、大変良かったと思います。
- ・託児がついていることは、本当に助かりました。でも、夏休みの開催であれば、子供（小学生）が参加できる方がいいかと思います。

4. その他感想等

- ・この会の発足を聞いて、ずっと続いてほしいなと思いました。帰ってから家で作ってみたい。家族に作ってあげたい。
- ・手軽にできる事が一番良かったです。大変おいしくいただきました。枝豆のかおりが良く、ゼリーを使用した夏向きのもありましたら。
- ・お菓子作りは難しいと思っておりましたが、とても簡単な方法で教えていただき、すごく楽しくやらせていただきました。ありがとうございます。
- ・託児付きで、子供と離れているのでテーマの「子供を囲んで」の名前は？な感じはしました。「囲んで」であれば試食の時は一緒に食べるとかだといいかと。
- ・引地先生のお菓子は簡単でとても美味しかったです。今後も参加させて頂きたいと思います。
- ・やはり、オーブン等使えるように整えておいて欲しいです。
- ・子育て中で、子供を預けられるのは、とてもありがたいです。まだ小さいので一緒に参加よりも、預けられるのが今の私には良かったです。
- ・子供を2階に預け、参加させていただきました。とても参加してよかったです。本格的なお菓子や料理がまた作れたら（開催していただけたら）嬉しいです。
- ・簡単なおいしいお菓子ができることに、魅力を感じました。身近に楽しくお菓子作りをしたいと思いました。
- ・とても簡単で思った以上にスムーズにできました。夏休みのおばあちゃんのおやつとして孫と作れたらと思います。
- ・レシピどおりもいいけどちょっとひねりがあるといいですね。とても参考になりました。
- ・簡単なおいしいお菓子作り、是非家で一人で挑戦し孫達にごちそうしたいと思いません。5人で作るのも楽しかったし、多勢で譲りあって作るのも楽しかったです。
- ・継続してやっているのは、本当にありがたいいいことだと思います。準備、後始末大変ですが、これからも、公民館事業として人の輪を広げて行きましょう。